

2年学年だより



一学期もあと2週間で終わります。楽しみにしていた行事は、延期になりましたが、学校生活は平常通り送る事ができました。

クラブ活動によっては、3年生が引退しいよいよ2年生を中心になっているところもありますね。それぞれが自覚と責任をもって、行動することが今まで以上に求められます。

学習面、生活面において一番充実するときです。毎日を大切に過ごしていきましょう。

日	曜	学校行事	活動	スキルアップ
5	月	月曜逆時間割 ⑥学	朝ドリ国 学:(避難訓練) 生徒専門委員会	
6	火	⑥:木⑤	朝ドリ数	
7	水	①道	朝ドリ社 放課後:代表集合	
8	木		朝ドリ理 ノー部活	○
9	金		朝ドリ英	
10	土			○
11	日			
12	月	月①②③④ 期末懇談	①学:全校集会 ノー部活	○
13	火	月⑤⑥水⑤⑥ 期末懇談		○
14	水	水①道②③④ 期末懇談	放課後:代表リハ	○
15	木	木①②③④ 期末懇談		○
16	金	金①②③④ 期末懇談		○
17	土			○
18	日			
19	月	木⑥火⑥ 大掃除	②総:学年集会	
20	火	終業式 *夏服着用		
7月 26日(月)~30日(金) 夏季スキルアップ学習				
8月 11日(木)~17日(火) 学校閉鎖				
25	水	始業式 *夏服着用		
26	木	課題考查(5教科)		

保護者の皆さん

6月の総合の課題では、御協力頂きまして本当にありがとうございました。

生徒達の、感想を一部紹介いたします。今後もどうぞよろしくお願いいたします。

6月総合 「身近な人へのインタビュー」

6月は「身近な人に学ぶ」ということで、おうちの方へ仕事のインタビューをしてもらいました。これは『働くことの意義や尊さを学び、これからの中学校生活でどんなことを大切にすべきかを考えること』を目的としています。6月29日（火）総合の時間のまとめの様子です。



○インタビューを通して、私は父が今まで頑張ってくれていたからいつも通り生活ができるんだと感じたし、今まで以上に感謝の気持ちを忘れず生活していきたいと思います。



○インタビューの時は、似たような質問をするのではなく、違った質問をはさんでたくさんの答えを聞きました。いつもなら聞けない本音、本当にしたかったことについても教えてもらいました。



○小学生の時も聞いたことなのに、中学校になってから聞くと理解できることが増えていて、母の仕事についてわかることができてうれしかったです。

○父に仕事をしていて辛いですかと聞くと、家族が幸せに生活しているから幸せ、と言っていたので、心が温かくなりました。親もこんなに頑張ってくれていると知り、僕も頑張っていきたいなと思いました。



○僕は母に5つの質問をしたけど、こんなハードな仕事の後に家事をしてくれるので、毎日感謝をしたいと思います。

○仕事をしているのは利用者さんの笑顔があるからだとわかった。仕事をするにはたくさんの苦労をしてそれを乗り越えなければならない。ふだん聞けない苦労話や裏の話を聞くことができて、職業に対しての考え方などにとても勉強になりました。

○父に失敗したエピソードを聞いたときたくさんあると言っていて驚きました。失敗した分、学ぶことが多いそうです。私も父のように、自分の夢を叶えられるようになになりたいです。